



Pressemitteilung vom 3. Juli 2025

Saale-Holzland-Kreis setzt sich erfolgreich für mehr Fördermittel ein

Landrat Johann Waschnewski übergibt Förderbescheid in Höhe von 62.000 Euro an die Begegnungsstätte der Volkssolidarität in Kahla

Die Kreisverwaltung des Saale-Holzland-Kreises hat sich erfolgreich für mehr Fördermittel aus dem Landesprogramm „Solidarisches Zusammenleben der Generationen“ (LSZ) eingesetzt. Landrat Johann Waschnewski konnte am 3. Juli in der Volkssolidarität-Begegnungsstätte Kahla einen Fördermittelbescheid in Höhe von über 62.000 Euro übergeben. Damit erhält die Begegnungsstätte die Förderung in der vollen beantragten Höhe und kann ihre Angebote für ältere Menschen in der Saalestadt aufrechterhalten.

Foto: Landrat Johann Waschnewski (re.) bei der Übergabe des Förderbescheids an Rainer Thorwirth (li.), Geschäftsführer des Volkssolidarität Regionalverbands Ostthüringen e.V., im Beisein von Kathrin Nestler, Abteilungsleiterin Soziales Jugend und Gesundheit im Landratsamt, und des Kahlaer Bürgermeisters Jan Schönfeld. (Foto: Landratsamt/Bioly)



Kontakt Pressestelle:

Telefon:
036691/70-108

Telefax:
036691/70-718

E-Mail:
presse@lrashk.thueringen.de

Internet:
www.saaleholzlandkreis.de

Besucheradresse:
Im Schloss, 07607 Eisenberg

Postanschrift:
PF 1310, 07602 Eisenberg





Ursprünglich hätte der Landkreis nur einen geringeren Teil der beantragten Mittel bewilligen können. Dies ergab sich aufgrund der Mittelzuweisung durch das Thüringer Finanzministerium im Jahr 2025. Es wurde zunächst nur die gesetzliche Mindestfördersumme gemäß Thüringer Familienförderungsgesetz ausgegeben.

Mitte Juni signalisierte das Thüringer Ministerium für Soziales, Gesundheit, Arbeit und Familie, dass insgesamt nicht alle Fördermittel aus dem Thüringer Förderprogramm ausgeschöpft sind. „Daraufhin haben wir umgehend einen Änderungsantrag eingereicht, um die restlichen Fördermittel für die Begegnungsstätte der Volkssolidarität in Kahla doch noch erhalten zu können“, erklärt Kathrin Nestler, die zuständige Abteilungsleiterin für Soziales, Jugend und Gesundheit.

Landrat Johann Waschnewski bekräftigte beim Kreisseniententag am 18. Juni im Kahlaer „Rosengarten“ die Bemühungen für den Erhalt der Begegnungsstätte. Am 24. Juni traf der Änderungsbescheid für die zusätzlichen Mittel im Landratsamt ein. „Die Förderung des Ehrenamts und des gemeinschaftlichen Engagements liegt mir am Herzen“, betont der Landrat. „Ich freue mich, dass wir als Landkreis dazu beigetragen haben, dass die Volkssolidarität ihre Angebote in Kahla nun mit den Fördermitteln und den nötigen Eigenmitteln für die Menschen vor Ort weiterführen kann.“

Kontakt Pressestelle:

Telefon:
036691/70-108

Telefax:
036691/70-718

E-Mail:
presse@lrashk.thueringen.de

Internet:
www.saaleholzlandkreis.de

Besucheradresse:
Im Schloss, 07607 Eisenberg

Postanschrift:
PF 1310, 07602 Eisenberg

